
Mid-term Review
⼆二⽉月⼆二⼗十三⽇日⾦金金曜⽇日



How Many?

Q1

⼀一つ(ひとつ)

六本(ろっぽん)

Q2

ビール Beer

めがね Glasses



How Many?

三つ(みっつ)

いっぴき

Q3

ドーナツ Donut

Q4

きんぎょ Goldfish



How Many?

⼀一だい

⼆二本

Q5

Car くるま

Q6

Cord コード



How Many?

⼆二まい

⼀一さつ(いっさつ)

Q7

Credit Card クレジットカード

Q8

Book 本



Handout1: Fill-in the Blanks Q1

A: 週末はどこかに⾏行行きましたか。

B: はい、⾏行行きました。

A: どこへ⾏行行ったんですか。

B: ユーマスに出かけたんです。

友だちととしょかんで本を読んだり、ミルクティーを

飲んだり、ユーマスの学⻝⾷食でごはんを⻝⾷食べたりしまし

た。そして、スケート場にも⾏行行きました。

ユーマスはマウントホリヨークより⼈人がたくさんいて、

にぎやかでいいところです。  

しゅうまつ

がくしょく

じょう

~り、~り、~りする  = I do something 
like A, B and C [PPT Ch8-4]

Plain form + んです [PPT Ch7-5]

⾏行行きました  simply expressing a past action



Handout1: Fill-in the Blanks Q1

A: そうですか。とてもたのしそうですね。スケートが好きなんですか。

B: はい、⼀一番好きなスポーツです。

　でもスケートはするより⾒見見る⽅方が好きです。

A: わたしもスケートをするのが好きです。

　スケートは、するのも、⾒見見るのも⼤大好きです。

B: ところで、オリンピックの開幕式は⾒見見ましたか。

A: いいえ。いそがしかったので、⾒見見ませんでした。

    でも、フィギュアスケートのしあいは⾒見見ました。

B: すごいしあいでしたね。

A: そうですよね！わたしは⽻羽⽣生さんのファンなんです。

　⽻羽⽣生さんが好きなので、今学期、⽇日本語をべんきょうしているんです。

かいまくしき

はにゅう

はにゅう こんが っ き

~り、~り、~りする  = I do something 
like A, B and C [PPT Ch8-4]

Verbのも〜Verbのも〜 [PPT Ch7-4]

Verbの⽅方が、Verbより (Comparison) 
[PPT Ch7-4]

＊いそがしいです(present form)                             
＊いそがしかったです(past form)

It looks like〜＝〜そうです [PPT Ch9-3]

The sentence says “こんがっき this 
semester. ” In this case, we use the form 
that represents current condition. [Ch5-7] 
＊べんきょうしています(current condition)        
＊べんきょうしていました(past condition)    
＊べんきょうします(future condition)



Handout1: Fill-in the Blanks Q2

A: ニューヨークでコンサートがあるんですけど、いっしょに⾏行行きませんか。

B: え！コンサートがあるんですか？！

A: はい、私の⽗父は私にチケットをニまいくれたので、　　

　Bさんに⼀一まいあげます。

B: どのアーティストが来るんですか？

A: レディーガガが来るんです。

B: そうですか。あしたはテストがありますが、レディーガガに会いたいので、

コンサートにいきます。

ちち

There are two types of “give.”                       

＊For “someone gives me something”,     

“give” = くれる(くれます)                                    

＊For “I give someone something”, “give” = 

あげる(あげます) [PPT Ch8-3] 



Handout1: Fill-in the Blanks Q3

A: もうすぐBさんのたんじょうびですね、なにがほしいですか。

B: 安いラーメンが⻝⾷食べたいので、ラーメンの割引券がほしいです。

A: ナルトさんもラーメンを⻝⾷食べたがっていました。ぐうぜんですね。

B: あと、ジンジャーエールを飲んだことがないので、いつか飲んでみたい/

飲みたいです。

A: ジンジャーエールはおいしくないので、おすすめしません。

わりびきけん

〜ことがある＝X has done Y [PPT Ch8-4]



Handout 2: Translation

• Please read this book. この本を読んでください。 

• There are 5 photos, a camera, and 8 bottles of Coke in the bag.                                                    
このバックの中にはしゃしんが五まいと、カメラが⼀一だいと、コーラが⼋八本ありま

す。 

• I sometimes go to the gym to swim sometimes not.                                                       
およぎに⾏行行ったり、⾏行行かなかったりします。 

• I drank nothing this morning. けさ、何も飲みませんでした。 

• My mother(はは) gave me a book for my birthday.                                                      
But I wanted a little bit more expensive present.                                                                                                                

たんじょうびに、⺟母は私に本をいっさつくれました。　　　　　　　　　　　　　　　　

でも、もうすこし⾼高いプレゼントがほしかったです。                                                                                       

はは

Item+ Particle+ Counter+ Verb [PPTCh8-2]            
Item が counter います/あります                  
Item を counter ください/other verbs 

Adverb [PPT Ch8-3]                                            
もうすこし a little bit more…

何も = nothing (QW +も+ Negative, and 
particle は,が,をshould be deleted)  [Ch9-2]

There are two types of “give.”  When 
someone gives me something, give = くれる
(くれます) When I give someone something, 
give = あげる(あげます) [PPT Ch8-3] 

“に” indicates purpose here                   
Verb stem (⻝⾷食べ)+に+motional verb (⾏行行く)



Handout 2: Translation

• Among Umass, Amherst college, and Mount Holyoke College, which one do you like the 
best? ユーマスと、アマースト⼤大学と、マウントホリヨーク⼤大学の中で、どれが⼀一番好
きですか。

• Why don’t we go to do something fun this weekend?                                                                     
今週末、何かたのしいことをしませんか。

• There are two male students and one female students in that room.                                                
あのへやには、おとこの学⽣生が⼆二⼈人とおんなの学⽣生が⼀一⼈人います。

• Last night, because I did not want to sleep, I listened to music, watched movie.etc                                                                                                    
ゆうべ、私は寝たくなかったので、おんがくを聞いたり、えいがを⾒見見たりしました。

• Tanaka-san woke up at 8am, and she went to the library.                                                                      
⽥田中さんは⼋八時に起きて、としょかんに⾏行行きました。

〜ませんか = Why don’t we 〜?  [PPT Ch9-1]                            
〜ましょうか = Shall we〜? / 〜ましょう＝Let’s〜

何か = something (QW+か, and particle 
“は,が,を” should be deleted)  [Ch9-2]

“て” is used to connect sentence (time sequence) 



Handout 2: Translation

• Because Tanaka-san wanted to watch a movie, I gave her two tickets.                           
⽥田中さんがえいがを⾒見見たがっていたので、えいがのチケットを⼆二まいあげました。

•  Between milk tea and coffee, which one do you prefer? I like neither. But I drink milk tea 
more often than coffee. ミルクティーとコーヒーと、どちらの⽅方がいいですか。どちら
も好きじゃありません。でも、コーヒーよりミルクティーの⽅方をよく飲みます。

•  Because I like reading Japanese comic books, I want to go to Japan, but I have never 
learned Japanese. ⽇日本のマンガを読むのが好きなので、⽇日本に⾏行行きたいんですが、⽇日
本語をべんきょうしたことがありません。

•  The summer in South Hadley does not seem hot. However, because the winter at South 
Hadley is too cold, I want to go to California during winter break. サウスハドリーのなつ
はあつくなさそうです。でも、サウスハドリーのふゆはさむすぎるので、ふゆ休みは、

カリフォルニアに⾏行行きたいです。
〜すぎる = too much                                         
い-adjective/な-adjective +すぎる[PPT Ch9-2]

X and Y, which one do you prefer = x とY、どちらの⽅方がいいですか (“⽅方” is used for comparison) 


